

HAUTE-SAVOIE/AIN Faits divers

Un trafic d'un millier de migrants a été démantelé

La Police aux frontières (PAF) Haute-Savoie/Ain, en coopération avec d'autres services de la police nationale française et de la police italienne, vient de démanteler un trafic d'êtres humains qui a concerné plus d'un millier d'immigrants.

En moins de deux années, le groupe criminel démantelé par la Police aux frontières Haute-Savoie/Ain aurait réalisé un bénéfice d'un million d'euros grâce au trafic d'un millier d'êtres humains. Des chiffres qui font froid dans le dos, sans parler des conditions dans lesquelles ces immigrants ont été traités, entassés bien souvent à bord de fourgons de location.

Ces fourgons sont passés par la Haute-Savoie via notamment le tunnel du Mont-Blanc, un lieu de grand passage sous étroite surveillance avec des milliers de contrôles réalisés chaque année.

C'est le 10 décembre 2019 que ce



Le transport depuis l'Italie, par le tunnel du Mont-Blanc, était réalisé à bord de fourgons, souvent de location, dans lesquels jusqu'à trente immigrants étaient entassés. Photo DL/Grégory YETCHMENIZA

trafic a pris fin avec l'interpellation de dix personnes sur le territoire italien. Un démantèlement qui fait suite à un long travail d'enquête mené par la Police aux frontières de Haute-Savoie/Ain en coopération avec d'autres services des polices française et italienne.

Les immigrants arrivaient d'Italie, où ils patientaient dans des logements à Bergame et Turin avant de se rendre par voie routière en France, en Espagne et en Allemagne. En France, Paris, mais aussi

Anney, Sallanches, Scionzier ou encore Chambéry servaient de base de stationnement des immigrants avant leur transfert. Il s'agissait principalement de Pakistanais, d'Indiens et de Bangladais. L'organisation utilisait des chauffeurs aux nationalités diverses (belge, italienne, bulgare, marocaine, pakistanaise), dont certains ont été arrêtés à travers l'Europe (France, Espagne, Allemagne, Italie).

A.S.

AIN Faits divers

Un joueur de la JL Bourg victime d'un malaise

Après le match de Coupe de France de la JL Bourg à Levallois, Fréjus Zerbo a fait un malaise et est toujours en observation à l'hôpital de Suresnes (Hauts-de-Seine). Il n'est pas établi avec certitude que ce soit un problème cardiaque.



Fréjus Zerbo est en observation à l'hôpital de Suresnes. Photo Progrès/Catherine AULLAZ

Après la défaite de la JL Bourg sur le parquet de Boulogne-Levallois en Coupe de France (96-102 après prolongation), mercredi 29 janvier, Fréjus Zerbo s'est senti mal en rentrant au vestiaire. Si nos confrères du *Parisien* évoquent « un malaise cardiaque », Frédéric Sarre, directeur sportif du club bressan, a tenu à préciser : « Fréjus a fait un malaise et a ressenti une douleur à la cage thoracique. Mais les examens ne valident pas avec certitude que ce soit un problème cardiaque. »

Au Palais des sports Marcel-Cerdan, Fréjus Zerbo a été pris en charge par le médecin du club de Boulogne-Levallois et par la Protection civile. Puis, les pompiers ont fait les premiers examens et l'ont transporté à l'hôpital Foch de Suresnes (Hauts-de-Seine). « Il y a passé des examens complémentaires et est toujours

en observation ce jeudi après-midi. Il est sous contrôle médical », a déclaré Frédéric Sarre. Lors du match, le pivot ivoirien avait marqué 2 points en 15 minutes de jeu. « D'après les informations que nous avons, il n'y a rien d'inquiétant », a rassuré Gérard Simon, entraîneur adjoint de la JL Bourg.

« A priori, il sera de retour ce vendredi à Bourg-en-Bresse. Nous attendons que ses examens se poursuivent pour avoir un diagnostic précis. » Le technicien a ajouté que l'oncle de Fréjus Zerbo (mort subitement lors d'un match de basket comme l'évoque l'article du *Parisien*), il y a plusieurs années, « n'était pas décédé d'un problème cardiaque, contrairement à ce qui a pu être dit ».

Romain BRUSC

Jusqu'au mardi 4 février 2020

SALE

DERNIERS JOURS

80%

Jusqu'à

Conforama

Le confort pour tous

(1) Offre valable dans la limite des stocks disponibles, sur une sélection d'articles signalés en magasin par étiquettes solides (la réduction ne s'applique pas au montant de l'éca-participation) sur une sélection d'articles de décoration, art de la table, textiles, tapis et produits de décoration.

REGULATION, C&D, CREATION, proximity snc - CONFORAMA FRANCE SA 88 av. MARCEL CÉLERON - 77522 Nemours Cedex 01 - SIREN : 8 44 89 403 - RCS NEMOURS

NANTUA

Une femme décède au pied de son immeuble

Mercredi 29 janvier, vers 7 h 30, une femme de 38 ans a été retrouvée en arrêt cardio-respiratoire au pied d'un immeuble, rue Henri-Dunant, à Nantua. Malgré les tentatives de réanimation, le médecin du Smur l'a déclarée décédée. D'après les premiers éléments de l'enquête, elle aurait mis fin à ses jours en se défenestrant. « En l'état, aucun élément ne laisse penser à une mort suspecte. Une autopsie sera réalisée dans les prochaines heures », a précisé la compagnie de gendarmerie de Gex.

LABALME

Un poids lourd glisse sur le verglas

Un accident est survenu, jeudi 30 janvier aux environs de 6 h 40, sur la RD 1084 dans le village de Labalme. Surpris par le verglas, le chauffeur n'a pu éviter à son ensemble routier de se mettre en portefeuille avant de finir sa course dans un champ. La circulation a été perturbée le temps du dépannage du poids lourd. Le chauffeur n'a pas été blessé dans cet accident.

MONTLUEL

Elle percute un poteau électrique

Un accident aurait pu avoir des conséquences dramatiques sur la RD2, route de Jaillieux, à Montluel, jeudi 30 janvier. S'étant endormie au volant, une conductrice a fait une sortie de route et son véhicule a terminé sa course contre un poteau électrique. Sous le choc, le poteau s'est couché en travers de la route bloquant la circulation. Des équipes d'Enedis se sont rendues sur place pour effectuer les réparations et une déviation a été mise en place. Quant à la conductrice, elle n'a pas été blessée.

AIN12 - V1